
Antrag Nr. 14-O-26-0098
SPD-Fraktion

Betreff:

Hochwasserschutz (SPD)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten:

- Wie hoch ist der angenommene Pegelstand in Kostheim bei der Berechnungs-grundlage 
des „hundertjährigen Hochwassers“? 

- Bis zu welchem Pegelstand ist Kostheim bei Hochwasser geschützt?
- Welche Teile von Kostheim werden bei dem jetzigen Stand der Schutzmaßnahmen beim  

„hundertjährigen Hochwassers“ überflutet?
- Welchen Einfluss hat die Lücke der Schutzmaßnahmen (Maaraustraße/Floßhafen-straße) 

auf die zu erwartenden Überschwemmungen? Wann wird diese Lücke geschlossen? 
- Gibt es weitere Lücken im Schutzsystem?
- Gibt es Pläne die Schutzmaßnahmen auf eine Höhe zu erweitern, die einem  „hundert-

jährigen Hochwasser“ standhalten.
- Welche Absprachen gibt es zwischen dem Regierungspräsidium Darmstadt und der Stadt 

Wiesbaden über den Ausbau des Hochwasserschutzes?

Mainz-Kostheim, 15.09.2014


